



Conagua difunde información sobre el agua en Sonora y acciones para cuidarla

Como parte de las actividades de difusión en materia de cultura del agua, el Organismo de Cuenca Noroeste, de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), compartió con académicos y alumnos del Centro de Educación Bilingüe (CEB), la plática “El agua en Sonora. La región donde vivo y consejos para cuidarla”.

Alumnos de nivel básico del CEB en Hermosillo, Sonora, manifestaron sus inquietudes en torno a las causas de la contaminación del agua y qué acciones se pueden desarrollar desde su entorno, para la reducción de ésta, lo anterior como parte de un proyecto de exposición en el mes de mayo con el tema: contaminación del agua.

En este acercamiento, personal invitado del departamento de Comunicación Social y Cultura del Agua de la Conagua, compartió la plática enfocada a información sobre el ciclo del agua, la disponibilidad del agua en el mundo y, en particular en Sonora; sus fuentes de abastecimiento; la distribución del agua de acuerdo a los usos; el agua en la salud y, algunas de las causas principales de su contaminación, así como, consejos y dinámicas ilustrativas para cuidarla.

A través de estas pláticas, se contribuye a la promoción, cambio de conductas y fortalecimiento de la cultura hídrica, pilar fundamental en la Conagua, pues implica reconocer que, en el Derecho Humano al Agua Potable, también está la responsabilidad de preservarla y hacer un uso sustentable de este líquido vital, para las actuales y futuras generaciones.

ooOoo